



SI MEJORAN LOS OCTANOS, AL



CONGRESO DE LOS OCTANOS



HERMANO Lobo, siempre atento a los acontecimientos más relevantes de la vida social y económica, se siente altamente complacido en poder ofrecer a sus lectores un resumen de la locución pronunciada por el director de la firma «Octanajes y Derivados S. A.» ante el XX Congreso Internacional de Aplicaciones Octánicas.

«Señoras, señores. Es para mí un gran honor representar en este Congreso a los octanos de mi empresa que de un modo tan decidido han colaborado al logro de una octanidad europea. Los que un día opinaron que nuestros octanos no darían el peso para ser reconocidos como tales más allá de nuestras fronteras, hoy han podido contemplar cuánta carencia de visión en el futuro contenían sus precipitados juicios. Nuestros octanos han crecido, se han hecho adultos y ahora solicitan con todo derecho un puesto en la gran orquesta octánica internacional.

Nuestra empresa, distingui-

dos congresistas, siempre se ha esforzado por servir unos octanos, que aun en las coyunturas más difíciles tuvieron un alto valor social. Una muestra de nuestro aserto, es la cada día más grande avalancha de forasteros de otras latinidades, que llegan deseosos de aprovecharse de nuestros octanos, llevándolos a incluir en las listas de los más preciados obsequios para amigos y conocidos.

Elevemos, señoras y señores, nuestro octanaje sin miedo, sin desconfianza, ya que ésta será la prueba irrefutable de que los más elevados serán indiscutiblemente los que hayan llegado a la tan deseada mayoría de edad. He dicho» (Aplausos).

SIR THOMAS



FORMULA DE RUDA ALQUIMIA, PARA LOGRAR EL AUMENTO DE LA GASOLINA NORMAL, DE FORMA CASE

SE ASE EL HIDROCARBURO POR SUS PARTES BLANDAS Y SE AFILAN LAS GRANDES VOCES, CONTRA LA PUERTA DE LA COCINA, SE RECOLETA CON PINZAS Y SE LE ACUNA EN EL REGAZO DURANTE BREVE TIEMPO HASTA QUE SE TRASPONGA SOMERAMENTE. SIN QUE SE LE LLEVA AL CINE A VER «LO QUE EL VIENTO SE LLEVÓ», Y SE SIGUE LA TRAMA, A LA PAR QUE SE LE LEE POR LO BAJINISIMO LOS VIVOS», LO CUAL HARÁ QUE EL HIDROCARBURO SE PONGA A LA TENSION CELEBRO-INTELLECTUAL, PUDIÉNDOSELE MEDIR LA VELOCIDAD QUE SERÁN VARIOS MILLARES DE CLAVO MÁS QUE AL INICIAR EL MOTOR DE NADA.

EL DEL OCTANO